



GEGEN DEN RASSISTISCHEN MOB

REFUGEES

IN SCHNEEBERG

WELCOME

UND ÜBERALL!

Wir werden nicht tatenlos zusehen, bis sich das Unfassbare wiederholt. Weil wir nicht warten dürfen, bis die Rassist_innen ihren Worten Taten folgen lassen, und der Hass wieder in Gewalt umschlägt. Es ist die verdammte Pflicht eines jeden Menschen, der auch nur einen Funken Anstand in sich trägt, sich schützend vor jene zu stellen, die mit der Fackel bedroht werden.

Und es ist unsere Pflicht all jene mit allen Mitteln in die Schranken zu weisen, die mit verachtenswertem Hass geistige oder tatsächliche Feuer legen.

Weil Rostock nicht vergessen ist.

16.11 BUNDESWEITE **15 Uhr**
ANTIRADEMO
IN SCHNEEBERG

refugeeswelcome.blogspot.eu